

# *Le président de Cuba salue le 501e anniversaire de La Havane*

---



La Havane, 16 nov (RHC) Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a évoqué la valeur patrimoniale de San Cristóbal de La Havane, à l'occasion de ses 501 ans ce lundi.

Le président a rappelé sur Twitter une phrase du leader de la Révolution, Fidel Castro, qu'il a prononcée dans un discours le 3 juin 1998.

«Sauvez la vieille Havane, ce que le monde admire aujourd'hui comme patrimoine mondial, toute cette architecture qui n'a pas de prix, protégée», a cité Díaz-Canel.

En 1998, Fidel Castro a ajouté : «Il n'y a pas un citoyen qui vient à la capitale et qui ne veut pas visiter la vieille Havane, qui a été préservée par la Révolution».

Dans le cadre des célébrations, la traditionnelle visite autour de l'arbre ceiba a eu lieu dans le jardin du Templete, une construction considérée comme l'une des principales icônes de La Havane et le point

fondateur de la ville.

Les célébrations à cette occasion se dérouleront dans le strict respect des mesures sanitaires visant à prévenir la propagation du nouveau coronavirus mais il y aura l'inauguration ou réinauguration des œuvres sociales dans la ville, ainsi qu'une reconnaissance des personnalités remarquables de la province.

Selon l'agence cubaine de nouvelles, un moment particulier sera l'hommage rendu à l'historien de la ville, Eusebio Leal, l'architecte des travaux de restauration du centre historique de la capitale, décédé le 31 juillet dernier.

En ce sens, la réouverture du Théâtre Martí se distingue, avec la première d'un documentaire consacré à Eusebio Leal, réalisé par Omelio Borroto, directeur du Mundo Latino.

Source: ACN

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/239829-le-president-de-cuba-salue-le-501e-anniversaire-de-la-havane>



**Radio Habana Cuba**